

Industrie- und Wirtschaftsclub Ahlen stellt Jahresprogramm vor

Norbert Blüm Gast bei Industrieclub

Ahlen (at). Gleich neun neue Gesichter und Interessenten haben sich beim Neujahrstakt des Ahleiner Industrie- und Wirtschaftsclubs vorgestellt und sind aufgenommen worden.

Vieles sei im vergangenen Jahr erreicht worden. Mit diesem Rückenwind wolle man die Zukunftsaufgaben angehen, heißt es in einer Mitteilung des Industrieclubs. Es warteten neue Aufgaben, Projekte und Vorträge darauf, in Angriff genommen zu werden. Dies wurde im Foyer des Restaurants Chagall deutlich. „In diesem Jahr haben wir einige interessante Ereignisse im Programm“, sagte Vorsitzender Jürgen Henke. Der Club werde weiter ein Forum sein für Information, Diskussion und Kommunika-

tion und halte ein breites Spektrum von Veranstaltungen mit Vorträgen, Workshops und Werksbesichtigungen vor.

Ein „echtes verspätetes Feuerwerk“, so Henke, waren die einstimmig beschlossenen Aufnahmen von gleich neun neuen Mitgliedern im Club. Dies sind Melanie Weike (Firma Faktor 24/7), Frederik Heitkamm (Fritz Heitkamm), Harald Schwick (Lodenkemper), Ugur Dogan (Hertz Kompressoren), Dieter Schnare (Nagel König), Lennart Hartmann (Bernhard Hartmann), Lorenzo Nicolini (DOW Deutschland Anlagengesellschaft) und Wolf-Dieter Ahlert (Gewerbezentrum Westfalia Otterstede). Die Mitglieder seien sehr erfreut über diese vielen Neumitglieder. Noch im Januar werden die IWC-Mit-

glieder gemeinsam mit der Mittelstandsvereinigung einen Vortrag zum Burnout, die missverständene Krankheit, von Arbeitsmediziner Dr. med. Gert Schweda, hören.

Im Februar wird sich die neue Kämmerin, Karin Rodeheger, zu einem Informationsaustausch vorstellen. Im März erfolgt ein Besuch bei Jörg Stegemann, dem neuen Geschäftsführer der Wirtschaftsförderungsgesellschaft Ahlen, der den Clubmitgliedern seine Visionen näher bringt.

„Ehrliche Arbeit – ein Angriff auf den Finanzkapitalismus und seine Raffgier“ heißt das Thema im April. Referent ist Norbert Blüm, ehemaliger Arbeitsminister und bekannt für die sicheren Renten und seinen Wortwitz. Diese Veranstaltung findet in Koope-

ration mit der VHS statt.

Vorgesehen sind außerdem das vierte Unternehmerforum mit dem Thema „Aufschlag für das Hochschul-Kompetenz-Zentrum“ und ein Treffen mit dem Beckumer Wirtschaftsclub. Chancen und Risiken des Internets werden bei der Stadtwerke-Tochter Helinet/AhlenCom beleuchtet. Das Jahr schließt ab mit dem Vortrag „Was Manager von Piloten lernen können“.

Der Industrie- und Wirtschaftsclub pflegt auch die Geselligkeit. So stehen die Mitgliederfahrt und eine weihnachtliche Veranstaltung ebenso auf dem Programm wie regelmäßige Mittagessen und der neu eingerichtete Stammclub im Chagall.



www.iwc-ahlen.de



Norbert Blüm, hier bei der Annahme des Oswald-von-Nell-Breuning-Preises im April 2011, wird vor dem Industrie- und Wirtschaftsclub sprechen.